

Einladung zur Übergabe der Petition an die Landrätin

Liebe Unterstützer*innen unseres Protestes gegen die Kiesgrube Pfaffenhofen,
lasst uns gemeinsam aktiv werden! **Wir benötigen Eure Hilfe und Euer Engagement.**

Dieser dritte Newsletter ist ein Aufruf. Gemeinsam haben wir über 3.000 Unterschriften in der Online-Petition gesammelt. Jetzt ist es an der Zeit, durch die öffentliche Übergabe der Stimmen an die Bürgervertreter, auf unser gemeinsames Anliegen aufmerksam zu machen:

Die Verhinderung einer neuen Kiesgrube an einem denkbar ungeeigneten Ort.

Leider haben die bisherigen Gespräche mit Entscheidungsträgern aus Verwaltung, Politik sowie dem Bauträger – der Firma Geiger – kein Einlenken bewirkt. Die Pläne richten sich weiterhin gegen den ausdrücklichen Willen und das Votum der drei betroffenen Gemeinden.

Wir suchen daher durch diese Aktion die Entscheidungsträger nochmals für die zahlreichen Gründe für das „**NEIN zur Kiesgrube Pfaffenhofen**“ zu sensibilisieren und diese darzulegen. Denn wir sind überzeugt, dass sich gemeinsam mit dem Willen aller Parteien eine bessere und vertretbare Lösung finden lässt. Seien Sie hierfür mit uns:

Wo? **Vor dem Landratsamt Oberallgäu in Sonthofen**

Wann? **Am 11. März 2022 um 12:00 Uhr**

Wir würden uns über Ihre Anwesenheit und die dadurch gezeigte Bedeutung für die zahlreich betroffenen Allgäuer Bürger sehr freuen. Wir hoffen auf Ihre persönliche Unterstützung!

Zur Planung hilft uns eine kurze Zusage Ihrer Teilnahme an:

neinzurkiesgrubepfaffenhofen@gmx.de Gerne können Sie auf diesem Weg auch Fragen oder Anregungen mit uns teilen.

Wir bitten alle Teilnehmer, sich an die gültigen Corona-Regeln zu halten. Die Bürgerinitiative meldet die Veranstaltung offiziell an.

Wir zählen auf Euch!

Ihre Bürgerinitiative **NEIN zur Kiesgrube Pfaffenhofen**



<https://neinzurkiesgrubepfaffenhofen.wordpress.com/unterstuetze-uns-jetzt/>